

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai penyebab kerusakan dokumen rekam medis di ruang penyimpanan RSUD Kanjuruhan Kabupaten Malang dapat disimpulkan bahwa :

- A. Jenis kerusakan dokumen rekam medis yang ditemukan merupakan dokumen rekam medis yang mengalami kerusakan robek pada dokumen rekam medis, serta dokumen yang kehilangan sebagian atau beberapa bagian dokumen rekam medis dimana kerusakan ini disebabkan karena faktor intrinsik dari dokumen rekam medis seperti jenis kertas map rekam medis yang digunakan memiliki kualitas yang kurang baik dan jenis perekat yang digunakan pada saat kegiatan pelayanan .
- B. Pada penelitian ini faktor ekstrinsik yang menjadi penyebab kerusakan dokumen rekam medis rawat jalan adalah keadaan rak penyimpanan dokumen rekam medis yang sudah terlalu penuh, kelalaian petugas dalam pengelolaan dokumen rekam medis seperti adanya dokumen rekam medis yang tidak diberi map dan juga adanya masalah *Volumenoius Bulky* pada beberapa dokumen rekam medis pasien yang menjadi salah satu penyebab adanya kerusakan fisik dokumen rekam medis pada ruangan penyimpanan di RSUD Kanjuruhan.

#### **5.2 Saran**

##### **A. Bagi Lahan Penelitian**

Diharapkan kepada pihak manajemen RSUD Kanjuruhan Kabupaten Malang, khususnya bagian kearsipan untuk dapat meningkatkan upaya pengelolaan dan pemeliharaan dokumen rekam medis dengan melengkapi dan menambah rak penyimpanan rekam medis aktif dan inaktif serta meningkatkan jenis kertas yang digunakan pada map dokumen rekam medis dan mengurangi penggunaan perekat jenis staples. Dan juga pada

masalah *Volumenoius Bulky* lebih baik dijadikan menggunakan 2 map dengan nama dan nomor rekam medis sama untuk menjegah terjadinya robeknya dokumen rekam medis yang disebabkan karena map sudah terlalu penuh dan tidak bisa menampung riwayat pengobatan pasien.

**B. Bagi Peneliti Berikutnya**

Diharapkan kepada peneliti berikutnya untuk dapat melakukan penelitian lebih lanjut mengenai faktor-faktor yang berhubungan dengan kerusakan fisik dokumen rekam medis di RSUD Kanjuruhan Kabupaten Malang yang meliputi faktor intrinsik dan faktor ekstrinsik penyebab kerusakan fisik dokumen rekam medis.